

SORTIE AU CENTRE SPATIAL GUYANAIS



Dans le cadre d'un projet pédagogique, les élèves de la classe de 1ère Vente et de l'ULIS ont visité le Centre Spatial Guyanais le mercredi 16 octobre 2019.

Ils étaient accompagnés de Madame BRAVO (Professeur de Vente), du professeur documentaliste, de Madame METZGER (Enseignante spécialisée) ainsi que des AESH de la classe.

La visite a débuté par les remises des badges aux élèves. Puis ils ont visité en bus les différentes installations du site avec notamment le pas de tir de la fusée « Ariane 5 ».

Par la suite, les élèves ont visité la salle Jupiter qui est un lieu d'accueil du public pendant les lancements. Un visionnage d'un film présentant les dates clés des activités de lancement ainsi que les missions du CSG a été proposé aux élèves.

La visite s'est terminée avec un temps d'échange et de questions avec les chargés de communication du CSG. Les élèves ont posé différentes questions sur les différents métiers que l'on peut exercer sur la base spatiale.

Dans le cadre de leur PFMP, les élèves peuvent demander à effectuer un stage au sein des différents services du CSG.



Classe de 1^{ère} Vente et ULIS



Salle Jupiter